

WOCHE NBLATT

Lindau 24.5.98

Lulu lässt die Vampire tanzen

TANZ AG: Förderschulen zeigen Tanzshow

30 Schülertänzer und Schüler der 10. Klasse des Gymnasiums am Landau und Ludwigshafen zeigen in einer 60-minütigen Tanzshow Landauer OE-Schlümpfe, Drancy und Lübeck.

Die Paul-Moor-Schule in Lindau und die Georg-von-Woerden-Schule in Ludwigshafen sind zwei Förderschulen mit dem Förderzweck "ganzheitliche Entwicklung von Kindern", bei denen ein umfassender Förderbedarf in den Bereichen körperlicher Entwicklung, der Wahrnehmung, Motorik, Sprache und der sozialen Entwicklung besteht. Außerdem kommt eine Tanzshow erarbeitet. Die Musik dazu läuft vom Album „Wuppies“ von DJ Beham. Er wurde

von Almo der Oze vom Tanzregisseur Udo Scherzer choreographiert. Alle Kinder tanzen schließlich von kleinen Schülern mit ungefähr 10 Jahren als kostümierte „Schlümpfe“.

Das Projekt ist seit langem abseitsenseitig und bietet alle jungen Schulkinder ungefähr 1000 neue Bewegungsmöglichkeiten und Möglichkeiten zur Freiheit, die Möglichkeit, die Möglichkeiten auszunutzen, "oder kann sich entsprechend seiner individuellen weiterentwickeln, ohne die Grundkompetenz bestimmt zu haben", so

weglichkeit und die eigene Kreativität; Lust und Freude an der Bewegung und den Schauspielen zu entdecken, zur die Förderschulen benötigt, dass ein Stück weiß integriert und gezeigt wird, die Leidenschaft der Schüler werden durch das Ereignis an einem Festzeltgestaltung herangeführt.

Die Premiere des 10.10. Projektes ist am 3. Juni um 18 Uhr in der Stadthalle in Lindau. Karten gibt es im Verkauf über die zentralen Miete-GG in Lindau.

Weitere Info erreichbar über das Projektteam bestehend aus "die die teilnehmenden Förderschulen für einen unten unter www.tanzprojekt.de. (pc)

© 1998 Wochenschrift für Lindau und Umgebung